

第10回

旭化成延岡OB会40周年記念
オータムフェスタ 2018

いっちみろや ふれあい祭



旭化成延岡OB会40周年記念「いっちみろや ふれあい祭」は、平成30年11月10日(土)カルチャープラザの趣味の作品展で幕を開け、2日間ともに快晴に恵まれ、各会場ともに多くの来場者（約8,000人）で賑わいました。

お天気も幸いし、午前中より好調な出足で、ステージイベントや地場特産品の販売など大盛況で、「じゃんけんゲーム」や「餅まき」など会場が熱気あふれたものとなりました。

オープニングセレモニー



市役所前駐車場のメイン会場でのオープニングセレモニーは、共催の城山かぐらとの合同開催でした。九州保健福祉大学生のエイサーで幕を開けたあと、小野雅春延岡OB会長、山崎洋一城山かぐら実行委員長からの主催者挨拶に続き、荒井 崇延岡市副市長、吉玉典生延岡商工会議所副会頭、竹本常夫延岡支社長からお祝いの言葉がありました。

その後、小野正二延岡市議会経済環境委員長、吉田敏春延岡市議会議員長連絡協議会会長、後藤智明旭化成労組中央執行委員長、特別ゲストとして旭化成キャンペーンモデルの北向珠夕さんが加わり9名でのテープカット、そして小野延岡市議会経済環境委員長による「乾杯」でオータムフェスタ2018 第10回「いっちみろや ふれあい祭」が開始されました。

昨年同様、城山から舞い降りてきた「かぐらの舞い込み」は、各地のかぐら保存会の皆さんによる堂々と又、厳肅な舞は、開幕にふさわしい光景で、来場者の皆さんも感動しました。



オープニングで挨拶をする小野会長



ステージ前で神楽の舞い込み



キャンペーンモデル 北向さん



ご家族揃って来場



ぱんぱ太鼓でお祭りも最高潮



可愛いジュニアチアリーディング



若者も美味しい物を求めて来場



オータムフェスタ2018



ケイコダンススクールの華麗な踊り

野外ステージ

プログラムのトップバッターは、昨年もトップを飾った四倉フラスタジオのフラダンスを皮切りに、カントリーダンス、三味線演奏、ハワイアンウクレレ、ベリーダンス等のグループが登場し、日頃の練習の成果を披露、客席から盛んな拍手を浴びました。

又、キャンペーンモデルの北向珠夕さんも「じゃんけん大会」に登場し、来場者を沸かせました。

午前の中入り前とエンディングセレモニーで行われた「餅まき」は沢山のお餅を蒔きましたが、ケガ人も無く大賑わいでした。



エイサー踊りも披露



北向さんとのジャンケン大会に参加する来場者



餅まきにも沢山の方が殺到



会場は来場者で大賑わい

軽トラ市、加工食品

軽トラ17台、加工食品18店の出店で大賑わいました。

軽トラグループは、台風24号、25号の影響で植えている作物が被害を受けるという難関を乗り越え無事に出店することができました。新鮮な野菜や果物、はちみつ等の販売も好調でした。又、加工食品販売では、今年初めて出店した「華味鳥」をはじめ、馴染みになったスイーツの延岡学園高校など各店ともに人だかりでした。

仲よしこよし会の手作り品のバザーも人気が多く、バザー売上金全額の¥66,450は日本赤十字社の活動資金として宮崎県支部に託しました。



キューアサ製品を求めてお客様が殺到



新鮮朝どれ野菜を求める来場者



買い物客で賑わう出店



川島日赤延岡市副地区長に活動資金を渡す
仲よしこよし会 山崎会長

カルチャープラザでは 2日間の作品展

カルチャープラザでは、11月10日㈯の午前9時から趣味の作品展を開きました。

今回は、担当の岡富OB会の努力が実り昨年度より約40点多い素晴らしい作品がそろいました。

OB会のサークル活動や、個人で制作した絵画・書・陶芸・写真・短歌・手芸品・お花等、文芸作品や所蔵している骨董品・自慢の珍品等、約262点を展示しました。

自分の出した作品を来場者に笑顔で説明、作った人と見に来てくれた人の豊かなふれあいの場でもありました。

初日から盛況で、2日間で1,062人の来場者でした。



今年多くの作品が揃う



おもちゃの作品で遊ぶ親子



玄人はだしの水墨画に感心



見事な作品を見学する来場者



作品に見る支社長と北向さん

大江 裕 & 小田矢かな 歌謡ショー

野口記念館では、さんまの「からくりテレビ」で有名になった大江 裕さんと日向市出身で「いっちゃんみろや ふれあい祭」でお馴染みの小田矢かなさんの豪華歌謡ショーを行いました。

12時30分からの開場時間でしたが、10時頃には大江 裕さんに近い前の席を狙ったお客様で野口記念館前の広場がいっぱいになり、予定時間よりも早めに開場となりました。野口記念館会場はすぐに満席になりました。

おなじみの小田矢かなさんが大きな拍手を受けながらウエディングドレスで華やかに登場。漁師の娘などで歌謡ショーが開幕。続いて登場した大江 裕さんには万雷の拍手喝采。「至福の時間を頂きました」の声も上がるほど。歌の上手さや声量などお客様に大変満足して頂きました。

歌謡ショー終了後は、小田矢かなさんは野外ステージでも歌って頂きました。



「漁師の娘」を歌う
小田矢かなさん



会場は溢れんばかりの観客



熱唱の大江 裕さん